
平成２７年度学生・教員懇談会報告書 

 

１． 期日：平成２８年２月８日（月）１６：００～１７：００ 

２． 場所：東大教室 

３． 出席者： 

教職員 荒牧 FD 委員長（学部長）、前田委員、樋口委員、戸田委員、村山委員（学

生部長）、桒田委員、松延委員、上野委員（事務長）、江藤委員（教務課長）、

黒岩入試局長、高木入試課長、門口学生課長、井上厚生課長、学生課小野

原職員 

 

学生  １年生 １１名 

 

４． 司会進行： 荒牧学部長 

 

１ 全 般 

 1 年生 11 名の参加を得て、学生・教員懇談会の実施となった。学生から、忌憚のない意

見を得て、教育環境、学生生活環境の改善の資を得るとともに、学生・教職員との意思の疎

通を図ろうとする懇談会が、お互いの自己紹介から始められ、活発な意見交換が行われた。   

 

２ 概要 学生から呈示された意見や要望に対する大学からの一部の応答 

     

～について 
学生 

発言者 

 

学生 呈示意見・要望 

 

進行及び教員応答 

 

備考 

自己紹介 

 

授業関係 

カリキュラ

ムについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｋ君 

Ｉさん 

 

Ｊ君 

 

Ｈ君 

 

Ｇ君 

 

Ｆ君 

 

Ｅさん 

 

 

 

薬用資源学は厳しかった。 

同一の科目で月曜・火曜の

連続はきつかった。 

苦手の科目が固まってい

るときつい。 

月・火同一授業が続くと予

習が間に合わない。 

クォーターは集中できる

ので良い。 

クォーターはあわただし

く感じた。 

クォーターは内容が濃い

ので集中できるので良い。 

 

 

カリキュラム、講義等の

授業の所見を言ってくだ

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

予習復習に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クォーター

の利点欠点

について 

 

Ｄさん 

 

 

Ｃさん 

Ｂ君 

 

Ａ君 

 

挙手応答 

 

 

挙手応答 

 

 

 

挙手応答 

挙手応答 

 

Ａ君 

Ｂ君 

 

Ｃさん 

Ｄさん 

 

Ｅさん 

 

Ｆ君 

 

Ｇ君 

 

Ｈ君 

Ｊ君 

Ｉさん 

Ｋ君 

 

 

Ｉさん 

 

 

週ごとに復習できる人は

良いが、テスト前はあわた

だしく思った。 

半期に１回が良いと思う。 

月・火連続は、授業が解ら

ない時にきつい。 

きつかった。 

 

毎日予習やっている３人 

毎日復習やっている２人 

 

自宅通学５人 

 

 

 

０人 

全員（１１人） 

 

１年の復習 

遊ぶことがメインだけど

復習もします。 

ﾃｽﾄが有るので復習する。 

理解していないことがあ

るので復習する。 

時間を作って苦手科目を

実施する。 

基礎からやり直して２年

生になる。 

３月のテストのため復習

をやる。 

苦手をもう一度復習する。 

旅行に行く。 

薬用資源学をやり直す。 

遊ぶつもりだったけど、テ

ストがあるから復習する。 

 

試験科目が少なくなるの

なら良い。月曜日から授業

が始まり金曜日のテスト

 

 

 

 

 

 

 

 

予習復習を毎日やってい

ますか。 

 

自宅通学は？ 

 

６年生のことはわからな

いと思いますが、６年後

に受かりそうな人は？ 

では、難しい人は？ 

では、春休みに何をしな

ければならないのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クォーターの意見を聞き

ましたが、利点欠点を言

って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業アンケ

ート 

 

 

 

授業以外の

意見につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｊ君 

 

Ｇ君 

 

 

 

Ｃさん 

 

Ａ君 

 

 

 

Ｇ君 

 

 

 

 

Ｋ君 

 

 

 

 

Ｉさん 

 

Ｊ君 

 

Ｇ君 

 

 

 

 

 

Ｄさん 

 

Ｃさん 

 

 

は、きついと思います。 

 

細かく分けられるのは良

いと思う。 

クォーターが４科目はバ

ランスはいいと思う。良い

か悪いかはわからない。月

火続くのはつらい。 

基礎教科の生物が後期に

あったのはきつい。 

授業が前期の早い時期に

あるのは、後で不安にな

る。 

 

通年講義で前期のアンケ

ート結果が後期に反映さ

れているのかどうかわか

らない。 

 

１ 日曜日に勉強出来る

場所が欲しい。 

２ 冬の時期、校内が真っ

暗になる。 

３ 冬期学食が寒かった。 

学食の電気を点けたら職

員から指導された。 

先生もコミュニケーショ

ンをとって欲しい。 

１ ＪＲが遠いので日経

大のように駅まで送迎し

てほしい。 

２ 学食の電気を早く点

けて欲しい。８時には点け

て欲しい。 

食堂の夜の食事があれば

良いと思います。 

紀伊国屋は９時開店だが

授業に間に合わないので

10 分早く開店出来ないか。 

これから、増えていくの

で慣れるしかないと思い

ます。 

 

 

 

 

 生物を後期に実施して

いるのは、2 年生の授業

に継続させるためにあえ

て後期に実施していま

す。 

 

 

授業アンケートはどう思

うか？ 

 

 

 

授業以外で何か意見はあ

りませんか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

希望には添えない。 

 

 

 

 

毎年、夕・朝食の希望が

あり、食堂に関するアン

ケートを実施したが、必

ず夕食を食べるという希

望者が非常に少なく、食

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

1 日の勉強

時間につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

余暇時間に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ君 

 

 

Ａ君 

 

 

 

Ａ君 

Ｂ君 

Ｃさん 

Ｄさん 

Ｅさん 

Ｆ君 

Ｇ君 

 

Ｈ君 

 

Ｊ君 

Ｉさん 

 

Ｋ君 

 

 

 

 

Ｋ君 

Ｉさん 

 

Ｊ君 

Ｈ君 

 

Ｇ君 

 

Ｆ君 

Ｅさん 

 

Ｄさん 

Ｃさん 

Ｂ君 

学食の南側は以前より食

べるところが少なくなっ

ている。 

テストの 1 週間前は、20

時まで自販機が使えるよ

うにして欲しい。 

 

平日 1 時間、土日０ 

平日 2 時間、土日 2 時間 

平日 1 時間、土日 5 時間 

平日、土日あまりやらない 

平日 2～3 時間、土日休む 

平日 1～2 時間、土日休む 

平日 1～2 時間、土休む、

日 4～5 時間 

平日 1～2 時間、土日 2～3

時間 

平日課題、土日休む 

平日 2・3 時間、土５時間、

日休む 

平日 3 時間、土日休む 

 

 

 

 

読書、飲みに行く。 

友達んちでゴロゴロ、土日

はボランティアに出る。 

ご飯食べにでる。 

寝ている。 

みんなでご飯食べに出る。 

家の手伝い、読書、ｲﾝﾀｰﾈｯ

ﾄを実施する。 

寝ている。天神で食事。 

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄをやったり、絵を

描いている。 

映画、野球観戦。 

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄや音楽鑑賞。 

ＴＶ、カラオケに行く。 

堂の経営上の問題があり

厳しい状況です。 

 

 

 

 

 

1 日どれくらい勉強して

いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今の時間で大丈夫です

か、土日勉強、平日授業

と思って下さい。 

 

 

学生しか出来ないことが

あると思います。遊ぶこ

とも大事です。皆さんの

余暇時間の使い方は？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

施設の希望

について 

Ａ君 

 

 

 

 

 

 

Ｋ君 

 

 

Ａ君 

 

 

 

Ｇ君 

 

 

 

Ｊ君 

 

 

 

Ｂ君 

 

 

バスケをしたり、ＤＶＤを

見たりしている。 

 

 

 

 

 

図書館が使いづらい。（靴

を脱ぐ、2 階まで上がるの

がつらい。） 

パソコン室が埋まってい

ることが多いので情報処

理演習室のコンピュータ

を使えないですか。 

バイク通学の範囲を広げ

て欲しい。 

 

 

45 分は、授業を時間通りに

終わってもらえれば短く

はないです。 

 

友人に言われたが、土曜日

の時間変更はなるべく早

く伝えてほしい。 

 

勉強以外の時間は努めて

活動的に使ってほしい。

学生の時しか出来ないこ

とをやって欲しい。 

 

 

施設の希望は無いです

か？ 

 

 

 

 

 

学生課まで来て下さい。 

 

 

 

昼休み 45 分は短いです

か？ 

 

 

雪の状況で、急きょ金曜

日に変えることになっ

た。今後気を付ける。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 結 言 

  最後に、学部長から「最近、国家試験はどんどん難しくなってきていると思っている。

2 年生に向けて頑張ってほしいし、今日のことを友人にもぜひ話してほしい。今日の内容に

ついては、改善できることは、早く実施していきたいと思っている。」とのまとめがあり、

本懇談会は、学生から多くの意見が出され終了した。 


